

Des oeuvres d'art à saisir

Le site et la première galerie de Yann et Cathy Bombard ont eu un tel succès qu'ils en inaugurent une deuxième et en projettent une troisième, toujours à Paris. Dessins, estampes, peintures, photos et sculptures sont présentés dans une ambiance proche de celle de l'atelier. Leur objectif est de "démystifier l'achat d'art", de le rendre "plus accessible à une clientèle avertie ou non". Pour cela, ils ont réuni plus de 100 artistes de tous horizons dans un souci de qualité et de justesse des prix.

Homme en ville, mars 2006